



PERIÓDICO

*Al día*

PAGINA

FECHA

06/06/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## Lamenta PAN decisión del Presidente de la República de no participar en la Cumbre de las Américas: Jorge Romero

El Grupo Parlamentario del PAN lamentó la decisión del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, de no participar en la novena Cumbre de las Américas, que se celebrará en la Ciudad de los Ángeles, California, del 6 al 10 de junio de 2022, convocada bajo el lema “Construyendo un futuro sostenible, resiliente y equitativo”.

<https://edomexaldia.com/lamenta-pan-decision-del-presidente-de-la-republica-de-no-participar-en-la-cumbre-de-las-americas-jorge-romero/>